

Les Parquets de Cuba et de la Bolivie signent un programme de coopération



La Havane, 16 mars, (RHC).- Les Parquets de Cuba et de la Bolivie ont signé ce jeudi un programme de coopération bilatérale.

Parafé dans le cadre de la 14e convention internationale des sciences pénales, le programme s'étend jusqu'à 2019.

Le Procureur général de la Bolivie, Ramiro Guerrero a souligné que la relation entre nos deux pays est très étroite et fluide dans divers domaines, y compris dans le secteur

juridique.

Il a tenu à préciser que ce programme prévoit des échanges dans les domaines de la formation académique et de la recherche.

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/157662-les-parquets-de-cuba-et-de-la-bolivie-signent-un-programme-de-cooperation>



Radio Habana Cuba